

Nunca use la silla de ruedas a menos que los descansapiés estén en la posición correcta.

El peso máximo que soporta la silla de ruedas es de 110 kilos. No exceda este límite!

CUIDADO DE LA SILLA DE RUEDAS

Asegúrese siempre de que la silla de ruedas esté seca después de usarla para Prevenir la corrosión.

La silla de ruedas debe lavarse regularmente con agua tibia y un detergente suave, secar bien después de lavada.

Antes de usar siempre inspeccione la silla de ruedas para asegurarse de que:

- No hay evidencia de grietas / daños en el ruedas
- No hay divisiones en el material de soporte del asiento / respaldo
- No hay piezas sueltas, tornillos o tuercas.

Las tuercas de las ruedas deben revisarse regularmente para asegurarse están correctamente sujetas, una llave inglesa y una llave hexagonal se proporcionan para este fin.

Entre usos, la silla de ruedas se puede plegar para guardarla, empujando hacia arriba con la mano debajo del panel del asiento, y aplicando presión a los brazos o ruedas, la silla se doblará a aproximadamente la mitad de su ancho. Asegúrese que los descansapiés están en posición vertical antes de intentar doblar la silla de ruedas.

Se puede colocar un cinturón de seguridad en la silla de ruedas si es necesario.

Aplican Restricciones, favor de consultar Nuestra Tabla de Garantía Limitada en nuestro sitio web: www.reactiv.com.mx.



SILLA DE RUEDAS

de Traslado con Brazos Desmontables,
con Freno Maneral, Platinum Vein

R218042PV-TN

ES MUY IMPORTANTE LEER TODAS LAS INSTRUCCIONES ANTES DEL MONTAJE O USO DE LA SILLA DE RUEDAS. ANTES DE USAR LA SILLA DE RUEDAS POR FAVOR ASEGÚRESE DE QUE EL PESO DEL USUARIO ESTÁ DENTRO DE LA CAPACIDAD DE PESO DE LA UNIDAD.

La silla de ruedas de traslado está fabricada con la mejor calidad y probada antes de salir de la fábrica. Sin embargo es importante que verifique que todas las partes estén incluidas en el empaque, y que no haya sufrido daños la silla de ruedas mientras estaba en tránsito. Verifique que todas las tuercas y tornillos estén correctamente ensambladas antes de su uso.

El paquete contiene:

- Silla de ruedas tipo traslado
- Descansapiés derecho
- Descansapiés izquierdo
- Llave inglesa y llave hexagonal

MONTAJE

Abra la silla hasta que la sección del asiento esté horizontal. y completamente extendido. En esta posición, y con las ruedas en contacto con el suelo, ajuste los descansapiés derecho e izquierdo.

Alineé el soporte del descansapiés con los pasadores en el soporte para las piernas de la silla de ruedas, coloque el soporte del descansapiés sobre los pasadores utilizando los agujeros en el soporte, ahora gírelos hacia la parte posterior de la silla de ruedas hasta que encaje en su lugar. Mientras

coloca el descansapiés tenga cuidado de mantener su dedos libres del resorte de alambre, que sostiene al bloquear el soporte en su lugar. Doble los descansapiés hacia abajo hasta que estén horizontales al suelo. Puede ajustar la altura de los descansapiés con el perno que se encuentra en un costado. Es importante dejar suficiente espacio libre.

USO DE LA SILLA DE RUEDAS

El Usuario puede plegar la silla de ruedas cuando la guarde o se transporte en el auto. Tire de la tapicería del asiento para hacer que la silla de ruedas se pliegue.

El freno de la silla de ruedas de traslado es muy importante para el Usuario. Para colocarlo sostenga la palanca negra y tire hacia arriba para que el freno quede activado y evitar que la silla de ruedas avance.

Para retirar los descansapiés de su silla de ruedas, solo jale la palanca que se encuentra por un costado y libere el descansapiés de su lugar girando hacia un lado y levantándolo para retirarlo.

Los descansabrazos se pueden retirar para lograr un mejor traslado dentro de su silla de ruedas o facilitar hacer alguna tarea.

Solo presione el perno que se encuentra por delante de la silla de ruedas en el lugar del descansabrazos y libere hacia arriba para retirarlo de la silla de ruedas.

PRECAUCIONES DE SEGURIDAD

Los usuarios de sillas de ruedas y sus asistentes, deben ser instruidos en el uso seguro del producto antes de usar.

Recomendamos que se apliquen los frenos de seguridad antes de que el Usuario se siente en la silla, esto evitará movimiento de silla.

Los descansapiés deben estar en posición vertical cuando la silla está vacía y mientras el Usuario esté dentro o fuera de la silla. Esto hará que sea más fácil tener un punto de apoyo estable en el suelo antes de transferir su peso hacia adelante.

Puede ser peligroso intentar recoger cosas de el suelo al ocupar la silla de ruedas, los Usuarios siempre debe solicitar asistencia.

Al maniobrar la silla de ruedas en alguna pendiente, se debe tener cuidado al evaluar la inclinación y verificar si la silla de ruedas será difícil de controlar cuando se mueva.

Se debe tener cuidado cuando el asistente empuje la silla de ruedas para subir una acera, la silla no debe volcarse más allá de su punto de equilibrio, ya que esto significará que el asistente tendrá que soportar el peso de la silla de ruedas y su ocupante.

Asegúrese siempre de que el asistente de la silla de ruedas tenga suficiente fuerza para controlar y operar la silla de ruedas.

Nunca use el freno de seguridad para reducir o controlar la velocidad de la silla de ruedas, esto pondrá en peligro Usuario.